

Calidad de los servicios turísticos para contribuir al desarrollo socioeconómico del país

Image not found or type unknown



Día del Trabajador de la Hotelería y el Turismo en Cuba

La Habana, 5 mar (RHC) El impulso de la calidad de los servicios en el turismo de Cuba se reflejaron en la celebración del Día del Trabajador de la Hotelería y el Turismo este lunes, indicó una nota publicada durante esta jornada en el periódico Granma.

Estos valores aparecen hoy en los primeros planos sobre todo a partir de opiniones de directivos del sector y el Gobierno.

En el acto fue presidido por el primer ministro cubano, Manuel Marrero, se premiaron a trabajadores del sector. Esta fecha fue instituida en homenaje al natalicio del mártir Elpidio Casimiro Sosa González, recuerda la publicación.

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Hotelería y del Turismo, Julio Enrique Morales, expresó el compromiso de prestar un servicio de calidad e incrementar los ingresos para

contribuir al desarrollo socioeconómico del país.

A propuesta de dicho gremio y del Secretariado Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), se les otorgó la condición de Colectivo Vanguardia Nacional a 20 entidades e instalaciones con sostenidos resultados en 2023.

A la par, mereció tal reconocimiento la Empresa Extrahotelera Palmares S. A., sede de las actividades centrales, teniendo en cuenta el cumplimiento de los principales indicadores en sus 17 sucursales, la recuperación de instalaciones y la comercialización de productos turísticos

En la jornada se entregó, además, el sello 85 Aniversario de la CTC al jefe del departamento de la unidad empresarial de base Playa 2, perteneciente a Palmares, Esteban Alfaro, y al secretario general del buró sindical del hotel Royalton Hicacos, Amauri Echeverría.

De igual modo, fueron distinguidos con la condición III Conferencia varios grupos empresariales, el Ministerio de Turismo (Mintur), así como trabajadores con 20 y 25 años de labor ininterrumpida en el sector.

En la conmemoración también estuvo presente el ministro de turismo cubano, Juan Carlos García, entre otros funcionarios, concluyó la nota. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/348944-calidad-de-los-servicios-turisticos-para-contribuir-al-desarrollo-socioeconomico-del-pais>



Radio Habana Cuba